

PARA EL CONGRESO LOCAL

Postulará Morena en 30 de 45 distritos

VIOLETA HUERTA

Los legisladores Rigoberto Vargas, Jessica Janet Rojas y María Carmen de la Rosa buscarán la reelección



Hay personas que arribaron de otros partidos como el experredista, Octavio Martínez Vargas en el Distrito seis de Ecatepec

Buscan reelección en Teoloyucan, Valle de Chalco y Nezahualcóyotl

El partido Morena en el Estado de México postulará tres alcaldes y alcaldesas; tres diputadas y diputados locales actuales, así como ex legisladores de Morena y de otras fuerzas y actores políticos que se sumaron a ese partido.

De acuerdo con las propuestas de diputaciones en 30 de 45 distritos, sus candidaturas de mayoría relativa serán para personajes diversos.

ALCALDES Y EXEDILES

Quienes buscarán la reelección son: el actual alcalde de Chalco, José Miguel Gutiérrez Morales en el distrito uno, la presidenta municipal de Tultitlán Elena García Martínez en el 11 y el alcalde de Nicolás Romero Armando Navarrete López en el 44.

También hay ex alcaldes como Ángel Adriel Negrete para el distrito 22 de Ojo de

Agua y de Zacoanapan Javier Cruz Jaramillo en el distrito 10.

DIPUTACIONES A REELECCIÓN

También postulan a dos diputadas locales y un diputado en busca de la reelección: Rigoberto Vargas Cervantes en el 12 de Teoloyucan, quien en el 2021 llegó por Nueva Alianza en coalición con Morena.

En el 27 de Valle de Chalco nuevamente va Jessica Janet Rojas Hernández de Morena y en el 41 de Nezahualcóyotl María Carmen de la Rosa Mendoza.

DE OTROS PARTIDOS

De igual forma llevará a personajes que arribaron de otros partidos como el experredista, Octavio Martínez Vargas en el seis de Ecatepec, el expanista Gerardo Pliego Santana en el 34 de Toluca y el ex priista Karim Carballo Delfin en el 43 de

Cuautitlán Izcalli.

Asimismo, el exdiputado Vladimir Hernández Villegas en el tres de Chimalhuacán, Edgar Samuel Ríos Hernández, esposo de la alcaldesa de Chicoloapan en el cinco de Chimalhuacán.

También llevará a Edmundo Luis Valdepeña Bastida en el ocho de Ecatepec, Alejandra Figueroa Adame, identificada con el Partido Verde en el 13 de Atlacomulco. Ella había sido postulada inicialmente para la alcaldía de San Felipe, pero hubo un ajuste y la bajaron.

Además, Jennifer Natalie González irá por el distrito 17 de Huixquilucan, Daniela Ballesteros Lule por el 19 de Tultepec, Esteban Juárez Hernández en el 20 de Zumpango, Mario Bryan Trujillo Contreras en el 21 de Ecatepec, María José Pérez Domínguez en el 23 de Texcoco.

Susana Estrada Rojas será la candidata en el 24 de Nezahualcóyotl. Además, Brenda Colette Martínez Miranda será postulada en el 25 de Nezahualcóyotl, Valentín Martínez Castillo en el 28 de Amecameca, Celina Trujillo Arizmendi en el 31 de Los Reyes, Samuel Hernández Hernández en el 33 de Ojo de Agua.

Arlette Grimaldo Osorio irán el 37 de Tlalnepantla, Sandra Patricia Santos Rodríguez en el 38 de Coacalco, Osvaldo Cortés Contreras en el 39 de Tepexpan, el regidor Carlos Zurita Trejo en el 40 de Ixtapaluca y Zaira Cedillo Silva en el 42 de Ecatepec.

CONVENIO

De acuerdo con los ajustes al convenio de coalición entre Morena y sus aliados del Partido Verde y el Partido del Trabajo, salieron de la alianza Almoloya de Alquisiras, Amecameca, Apaxco, Atenco, Lerma y Mexicaltzingo.

También San Mateo Atenco, Tenango del Valle, Tultepec, Xonacatlán y entraron Coyotepec, Jilotepec y Villa del Carbón.

Morena destapa candidaturas para 44 diputaciones locales

GERARDO GARCÍA

La dirigencia de Morena destapó la lista de 44 candidaturas a diputados locales por la vía de mayoría relativa (MR) en la que sobresalieron espacios para el exneoaliancista y líder magisterial, Rigoberto Vargas Cervantes, y el expanista, Gerardo Pliego Santana, y el hecho de que una sola legisladora va por la reelección y los demás son nuevos perfiles.

La relación se dio a conocer en la recta final del registro de candidaturas por parte de las alianzas de Morena con PT y PVEM, así como la del PRI, PAN, PRD y NAEM, y de MC, ante el árbitro electoral.

De la lista, destaca Vargas Cervantes quien, en la pasada elección para renovar a la gubernatura mexiquense, fue reclutado en Morena y fue clave para el arropó del magisterio federalizado a la campaña morenista.

Él integra la actual 61 Legislatura local, a la que llegó bajo las siglas de Nueva Alianza, aunque desde hace dos años junto

a Mónica Granillo Velasco, se convirtieron en bancada sin partido, luego de que éste disputó la dirigencia turquesa que derivó en que las abandonará, entre acusaciones de malversación de recursos.

Otro caso relevante es el de Gerardo Pliego quien llegó a las filas de Morena hace tres años, tiempo en el que vino cabildeando y pugnando por un espacio de elección popular, entre ellos la alcaldía de Toluca.

El político fue excandidato por el PAN por la capital del estado, hace seis años proceso electoral en el que quedó en segundo lugar, aunque previamente también se desempeñó como legislador.

Un tercer perfil es el expriista, Karin Carvalho Delfín, quien arribó a Morena en la campaña a la gubernatura mexiquense del año pasado; él ya fue alcalde por el tricolor en Cuautitlán Izcalli.

Además de estos casos, sobresalió Yésica Yanet Rojas Hernández, quien va por la reelección consecutiva al integrar la actual bancada de Morena, y el resto de los espacios son nuevos perfiles.

Previamente, el coordinador de los diputados de Morena, Maurilio Hernández González reveló que para las candidaturas a legisladores hubo mil 100 aspirantes.

En la alianza con PT y PVEM, acordaron ir juntos en 36 distritos y de ellos les tocó 29 espacios, y el resto para sus compañeros de fórmula, y los otros de manera individual.



Una sola legisladora va por la reelección y los demás son nuevos perfiles

Morena da a conocer lista de candidaturas a diputados locales en EdoMéx

Por: Ventura Rojas Garfias

Toluca, Méx.- El Partido de Morena en el Estado de México, da a conocer la lista de quiénes serán sus candidatos y candidatas a diputados locales.

Por lo que la Comisión Nacional de Elecciones de Morena, dio conocer a sus candidatos para contender por una curul en la próxima jornada electoral que inicia el 26 de abril, ellos son: José Miguel Gutiérrez Morales por el Distrito 01 con cabecera en Chalco de Covarrubias; Vladimir Hernández Villegas por el Distrito 03 de Chimalhuacán y en el 05 del mismo municipio, Edgar Samuel Ríos Hernández.

En los Distritos considerados como grandes; el 06, 08, 21 y 42 de Ecatepec destacan los nombres de Octavio Martínez Vargas, Edmundo Valdepeña Bastida,

Mario Trujillo Contreras y Zaira Cedillo Silva, respectivamente. En el Distrito 34 de la capital mexiquense, el candidato es Gerardo Pliego Santana; el 17 de Huixquilucan para Jennifer Nathaly González; el 13 de Atlacomulco de Fabela para Alejandra Figueroa Adame. Arlette Grimaldo Osorio irá en el 37 de Tlalnepantla, Sandra Patricia Santos Rodríguez en el 38 de Coacalco, Osvaldo Cortés Contreras en el 39 de Tepexpan, el regidor Carlos Zurita Trejo en el 40 de Ixtapaluca, entre otros. Dichos candidatos forman parte de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" en el Estado de México; falta que el Partido del Trabajo y del Verde Ecologista den a conocer a sus abanderados de los distritos donde les corresponde colocar al aspirante, así como el de las demarcaciones donde competirán de forma individual.

